



ECHT KUH-L!: 41 Preisträger beim bundesweiten Schülerwettbewerb gefunden

ECHT KUH-L!: 41 Preisträger beim bundesweiten Schülerwettbewerb gefunden
Endlich stehen sie fest, die 41 Gewinner im großen Schülerwettbewerb des BMEL "ECHT KUH-L!". Unter dem Motto "Im Boden ist was los!" nahmen gut 2.800 Kinder und Jugendliche aus allen 16 Bundesländern das Leben unter der Erdoberfläche genauer unter die Lupe.
Logo des Wettbewerbs "Echt Kuh-l!", Link zu www.echtkuh-l.de
ECHT KUH-L! ist der bundesweite Schülerwettbewerb des BMEL zur nachhaltigen Landwirtschaft und Ernährung
"Keine Frage war den Schülerinnen und Schülern zu schwierig", lobte Bundeslandwirtschaftsminister Christian Schmidt das Engagement. Eine siebenköpfige Jury kürte aus den insgesamt 537 kreativen Gestaltungs-, Medien- und Projektarbeiten die 41 Preisträger.
Was macht eigentlich einen gesunden, fruchtbaren Boden aus? Welche "Erdarbeiter" leben im Boden? Was ist Humus und wieso ist er so wichtig? "Den ungeheuren Wert des Bodens unter ganz vielen verschiedenen Aspekten kennenzulernen ist Sinn und Erfolg des diesjährigen Wettbewerbs", so der Minister.
Die Gewinner in den vier Altersgruppen stehen nun fest: Die Klasse 3/4 der Heinrich-Neumann-Schule aus Remscheid (Nordrhein-Westfalen) mit der Projektdokumentation und dem Musikvideo "Was ist bloß im Boden los?", der Profilkurs Naturwissenschaften der Klasse 6 der Gesamtschule Bad Lippspringe-Schlagen (Nordrhein-Westfalen) mit dem Zeichentrickfilm "Wurmis Leben", der Wahlpflichtkurs Naturwissenschaften der Klasse 8 der Gesamtschule Rheydt-Mülfort aus Mönchengladbach (ebenfalls Nordrhein-Westfalen) mit der Website "Schau doch mal nach unten!" und die Klassen 8a/ 9a des Gabelsberger-Gymnasiums-Mainburg aus Mainburg (Bayern) mit einer Projektsammlung (Modell, Kinderbuch, Website, Spiel). Der Sonderpreis Schule ging an die Sekundarschule Nordlippe aus Extertal (Nordrhein-Westfalen) für ihre Dokumentation des Aktionstages "Boden".
Die vier erstplatzierten Gruppen freuen sich über eine dreitägige Berlin-Reise vom 16. bis 18. Juni 2015. Höhepunkt ist die Verleihung der "Kuh-len Kuh" in Gold am 18. Juni im Bundespresseamt. Die Zweitplatzierten gewinnen Tagesausflüge in die Region. Ab Platz 3 gibt es Überraschungskisten mit attraktiven Sachpreisen. Der Sonderpreis Schule wird mit 500 Euro gewürdigt.
Alle 41 Preisträger stehen auf www.ECHTKUH-L.de.
Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL)
Rochusstraße 1
53123 Bonn
Telefon: +49 22899 529-0
Telefax: +49 22899 529-3179
Mail: poststelle@bmel.bund.de
URL: <http://www.bmel.de> 

Pressekontakt

Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL)

53123 Bonn

bmel.de
poststelle@bmel.bund.de

Firmenkontakt

Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL)

53123 Bonn

bmel.de
poststelle@bmel.bund.de

Das Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft ist innerhalb der Bundesregierung zuständig für verbraucher- und ernährungspolitische Fragen, die Lebensmittelsicherheit und das Veterinärwesen, den Tierschutz, Regelungen im Bereich der landwirtschaftlichen Erzeugung und der Marktpolitik, Angelegenheiten des ländlichen Raums, der agrarsozialen Sicherung sowie der Forst- und Fischereipolitik.